

Hoy en

LA PRENSA GRAFICA



Dra. Bertha de Belloso

- **Mejoramiento de granos**
El Centro Nacional de Tecnología Agropecuaria, CENTA busca el mejoramiento e granos básicos, y para ello se brinda capacitación adecuada a los sectores agrícolas, dice la Dra. Bertha Amella de Belloso Funes, Directora.
- **Tiro de gracia para El Salvador**
ANEPE planteó ayer en la Asamblea su preocupación ante las medidas impositivas para 1987, las cuales serán negativas para la economía en general. De aprobarse, será el "tiro de gracia" para El Salvador, dijeron ante la Asamblea. (Inf. Pág. 3).

• **Feria Popular del Libro**
Hacer realidad el lema de "Regale un libro en Navidad", mediante descuentos de hasta 50 por ciento, es el propósito de la 34a. Feria Popular del Libro, que se efectuará del Lunes 8 al 23 de diciembre, dieron a conocer ayer, el Ministerio de Cultura y la Cámara Salvadoreña del Libro. (Inf. Pág. 3).

• **Alto comisionado de ONU, con Duarte**
El Alto Comisionado de las Naciones Unidas para los Refugiados (ACNUR), Sr. Jean Pierre Hocké, regresa al país para entrevistarse con el presidente Duarte y Monseñor Rivera Damas. (Inf. Pág. 35).

• **Movimiento en aduanas**
Con la época navideña que se avecina, las aduanas y la Dirección General de Migración están ingresando al país centenares de personas, que traen del extranjero ayuda a sus familiares damnificados, afirma Hacienda. (Inf. Pág. 2).

• **Problema para consulta externa**
La creciente exigencia de servicios, plantea un grave problema para la atención de pacientes que realmente lo necesitan, dice el Dr. Mauricio Sol Nerlo, del Hospital Bloom. (Inf. Pág. 2).

• **Directiva del Circulo Militar**
El coronel Carlos Angel Avilés, ha sido electo Presidente de la Junta Directiva del Circulo Militar, durante la Asamblea General de esa entidad para el período social 1986-88.

• **Mañana llega Antorcha de la Paz**
Mañana a las 8 de la mañana llega a nuestro país la Antorcha de la Paz, con la que se encenderá una hoguera que permanecerá encendida hasta que se reconstruya el monumento al Divino Salvador del Mundo. (Inf. Pág. 76).

• **FIDA financiará proyecto**
El Fondo Internacional para el Desarrollo Agrícola, de la ONU, estudia el financiamiento de un proyecto que beneficie a las familias pobres del agro. (Inf. Pág. 38).



Sr. Jean Pierre Hocké



Cnel. Carlos A. Avilés

Cámara coordina los programas navideños

En la Cámara de Comercio e Industria han comenzado los preparativos tradicionales para celebrar, con programas de alegría popular y apoyo a las ventas de temporada, con motivo de las fiestas de Navidad y Año Nuevo.

El Comité de Comercio de la Institución tiene a su cargo la organización y coordinación de los diversos eventos que se presentarán en los centros comerciales de San Salvador, con participación de artistas y conjuntos musicales para estimular un clima de júbilo que mitigue las desventuras de la población capitalina en los últimos meses.

Para realizar ese plan que comprenderá la tradicional jornada de Noches de

Compras, la Cámara destacará personal debidamente acreditado a fin de que coordine con las firmas comerciales de los sectores indicados, la cooperación necesaria para el montaje de espectáculos artísticos y recreativos de gran atracción popular.

Se dijo a la prensa que en su oportunidad se dará a conocer en detalle el programa de las celebraciones navideñas que no sólo se proponen activar las operaciones propias de la temporada, en lo referente a ventas, regalos y manifestaciones de júbilo, sino llevar a nuestro pueblo motivos de entusiasmo, optimismo y esperanza en el futuro.

Intensa actividad en las Aduanas y en Migración

En las aduanas del país se está registrando un intenso movimiento de mercaderías y en la Dirección General de Migración una gran afluencia de personas que solicitan pasaportes.

Así lo dio a conocer ayer vocero del Ministerio de Hacienda, al enfatizar sobre los informes aduanales que se están recibiendo.

Al indagar en Migración sobre el movimiento de pasaportes, se nos informó que también allí es intenso el trabajo y como promedio se están extendiendo unos doscientos pasaportes diarios. Revalida-

ciones de los mismos documentos están incluidas también en ese trabajo.

Considerando, dice el vocero del Ministerio de Hacienda, que la época navideña siempre genera turismo hacia nuestro país, principalmente de salvadoreños que vienen a ver a sus familiares, las aduanas están observando un movimiento también notorio de mercaderías, que no vienen destinadas al comercio sino a otros salvadoreños, como ayuda que les mandan sus familiares desde el exterior, más ahora, como consecuencia del terremoto.

—Pasa a la página 37—

Problema por demanda de servicios en el Bloom

La creciente exigencia de servicios en el improvisado Hospital Bloom, plantea un serio problema para la atención de quienes realmente lo necesitan.

Así lo considera el Dr. Mauricio Sol Nerlo, jefe de Emergencias del citado centro hospitalario, que no tiene la infraestructura adecuada para cubrir las demandas que hace un 90 por ciento de pacientes, con problemas de salud sencillos que se pueden curar en casa.

Antes del terremoto y en sus propias instalaciones, con toda la infraestructura y medicamentos necesarios, el Hospital Bloom atendía unos 850 pacientes diarios. Después del terremoto, empezando por cero, la demanda de servicios ha ido creciendo de tal manera, que ascienden a 500 pacientes diarios.

Es importante señalar, dice el doctor Sol Nerlo, que para un hospital que no tiene techo propio, equipo, médicos y medicamentos, atender una afluencia como la mencionada, en la consulta general, es una lamentable pérdida de tiempo, porque por un falso sentimentalismo no podemos correr el riesgo de dejar sin atención los casos de urgencia.

En las condiciones en que actualmente se opera, con apenas 150 camillas, podemos atender diez casos de emergencia y de éstos, sólo uno tiene posibilidades de ingresar.

La situación se presenta de esa manera, en el entendido de que los médicos y los medicamentos han sido enviados a Centros y Unidades de Salud razonable.

—Pasa a la página 35—

Editoriales

• No se soportan más impuestos

El clamor de que ya no se soportan más impuestos, va subiendo de diapasón y solamente no lo oyen quienes están ensordecidos por la prepotencia del mando; y una cosa es mandar y otra es gobernar. El que "manda" se mantiene por la coerción. El que gobierna por la convicción, por la voluntad general. El que gobierna oye a los gobernados. El que manda lo ignora. (Información en Pág. 7).

Un día en nuestra historia

• Posponen teléfonos automáticos

(Viernes 4 de Diciembre de 1936). La Dirección del Telégrafo dio a conocer ayer, que no serán instaladas las líneas de teléfonos automáticos, porque resulta muy costoso y se gasta mucho en las ondas portadoras. Por lo tanto, agrega, ese adelanto en las comunicaciones telefónicas queda pospuesto por varios años más, hasta que su instalación y mantenimiento resulten rentables.

Indice

Nacionales/ 2-3
Internacionales/ 4-5
Editoriales/ 6-7
Sociales/ 8-36
Cartas a María/ 28

Hermano Pablo/ 32
Horóscopo/ 46
La Cámara/ 48
Platillos/ 48
Deportes/ 51-55

Cómicos/ 56-58
Clasificados/ 60-70
Cines/ 71-79
Tips de César Temes/ 76
Indicador/ 77



Foto de LA PRENSA, por Larín

GRADUADOS DE PROPEMI. El Programa de Promoción a la Pequeña y Microempresa (PROPEMI), de FUSADES, entregó diplomas de Capacitación Administrativa a un total de 115 pequeños y microempresarios, en acto especial reali-

zado ayer, en ASI. Presiden los actos, de izquierda a derecha: Licenciados, Carlos Arturo Flores, Ivania Alvarez, George Teague, orador invitado; Guillermo Qñehi; Roberto Ortiz Avalos, Lucrecia de Suster y Marta Alicia Sorto.